

Auriculares Beyerdynamic MMX 300

confiable buen sonido amplia gama materiales de calidad

Calidad de micrófono, calidad de sonido, aislamiento de sonido

Buen sonido

Fiabilidad probada aleatoriamente el primer día de compra. Buen sonido, pero nada sobresaliente.

Suave en todo el rango y el sonido correcto. Bajo regordete, elástico tal. Los del medio no sobresalen. Alto claro. Al volumen máximo, no hay distorsiones ni sibilancias.

Calidad de sonido "Irreal" =))

La calidad de sonido es estupenda y se sientan muy cómodamente. Bien utilizado en el trabajo con equipos musicales. Pues solo para escuchar música son suficientes.

Grandes monitores con micrófono para trabajar en el ordenador, escuchar música de calidad y conferencias.

Estos auriculares son un placer! :)